



4月の年中組



対面式



去年ワッペンをもらったことを思い出して「懐かしい！」と言っている子どもがいましたよ。外遊びでは泣いている友達を見て手を繋いであげたり頭を撫でたりし、お世話をする姿が見られるようになりました。お兄さんお姉さんとして、新しい友達と仲良く遊んでいきます！

スーパーきりんランド



年中組になったことで3階にあがれるようになりました！大きいすべり台もとっても楽しそうで、喜んでいる子どもたちです♪

ふれあい弁当



年中組になって初めてのふれあい弁当！「からあげ入ってんねん」「今日お弁当持ってきたで！」と朝から楽しそうに話していました。元気な声で「いただきます」と挨拶をし、食べ終わった後は感謝の気持ちを込めて「ありがとう」と言ってからお弁当の蓋を閉めました。子ども達の声は聞こえましたでしょうか？毎日の給食もモリモリ食べていきます。苦手な物も食べられるように応援をよろしくお願いします！



新しくもらったクレパスでウロコを描き、絵の具ではじき絵をしました！絵の具の上にクレパスが浮き上がるのを見て「おお～！」と歓声をあげる子どもたちでした。元気に大きく育つように願いを込めながら作りしたので、家でも飾ってくださいね！

はがき描き



進級したことを喜びながらおじいちゃん、おばあちゃんに向けての手紙を書きました！幼稚園で遊んでいる絵、ニコニコ笑顔の絵など、子ども達それぞれが考えた絵を描きましたよ。一年を通してあと3通送りたいと思います。お楽しみに！

こいのぼり製作



体育あそび



マットでケンケンをしたりグーパージャンプで遊んだりした後はじゃんけんをしました。勝ったら走って進める、負けたらその場所ですっこける！のゲームで、自分から色んな友達に声を掛けて勝ち負けを楽しみ、勝った時には「よっしゃー！」と大きな声をあげて喜んでいましたよ。どうすっこけるのか？家でじゃんけんをしてみてください！



4月生まれのお友達



お誕生日おめでとうございます♪